

# POLIZEISTAAT BAYERN?

Was tun, wenn DFB und Konsorten mal nicht für täglichen Unmut sorgen, es könnte einem ja fast schon langweilig werden? Doch damit keine Langweile einkehrt hat sich unser lieber „Frei“-Staat Bayern, allen voran Herr Innenminister Herrmann, mal wieder was Neues ausgedacht. Unter dem Deckmantel der Terrorbekämpfung hat es eine Novellierung des **Polizeiaufgabengesetzes**, kurz **PAG**, in den bayrischen Landtag geschafft. Das wird fast schon zur jährlichen Tradition, nachdem erst letztes Jahr der ganze Wisch überarbeitet wurde. Wie letztes Jahr wird mit großer Wahrscheinlichkeit auch dieses Jahr, Anfang Mai, die Novellierung abgesegnet werden und in Kraft treten. Sollte das passieren stellt dies das härteste **PAG** Deutschlands dar und stattet die Polizei hier zu Lande mit Befugnissen aus, die sonst nur Geheimdienste haben. Das Hauptaugenmerk liegt hier in Präventivmaßnahmen, also dem Verhindern von Straftaten. Schon bevor überhaupt eine Straftat vorliegt, wäre es möglich Wohnungen zu verwanzeln oder auf private Daten zuzugreifen. Wir als Fußball Fans sind ja schon so einiges gewöhnt, so fordert man im schönen Würzburg schon mal eine Polizeieinheit für ein Fußballspiel an, die eigentlich dazu ausgebildet ist die GSG9 bei terroristischen Bedrohungen zu unterstützen, aber **Bespitzelung via Drohnen, Hausdurchsuchungen ohne richterlichen Beschluss und Öffnen von Briefen?** Unsere Grundrechte werden hier, nicht nur als Fußball-Fan, sondern auch als ganz normaler Bürger Bayerns, massiv angegriffen. Auch Verfassungsrechtler sehen hier massive Widersprüche mit dem deutschen Grundgesetz. In einem Rechtsstaat herrscht Gewaltenteilung, sodass über solche Maßnahmen eigentlich ein Richter entscheiden müsste und **keine Polizeibeamten**. Eigentlich...

Man kann sich schon sicher sein, dass, wenn die Polizei erst einmal mit solchen Befugnissen ausgestattet ist, sie diese nicht nur auf die Terrorismusbekämpfung beschränkt. Da wird es nicht lang dauern, schon wird aus Terrorismus mal ganz schnell eine friedliche Demo, „staatsgefährdende“ Ultras oder ganz normal reisende Fußballfans! Mit Verabschiedung des neuen **PAG** sprintet der (noch) „Freistaat“ Bayern immer mehr in Richtung eines Spitzel- und Überwachungsstaates.

Deshalb: Niemand braucht es! Niemand will es!  
Gegen die totale Überwachung und die Verschleierung  
der Gewaltenteilung! Gegen das neue  
Polizeiaufgabengesetz! Gegen eine bayrische Stasi!  
Informiert euch und lasst euch nicht immer alles gefallen!  
B-Block Würzburg 1998

